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１２月９日（水）の午後、体育館において生徒会役員選挙が行われました。いよいよ生徒会

活動も３年生主体から、後輩へとバトンタッチされる段階となりました。

今年度は統合初年度ということもあり、それぞれの本部役員が合わさっての１４名体制で活

動を行ってきましたが、今回からは規約どおり９名体制で活動を行っていくこととなります。

立会演説会当日を迎えるまで、立候補者は昼の放送を使ったり各学級を巡回したり、また朝

の昇降口で立ったりしながら、選挙活動を行ってきました。どの候補者も石川中の現状を的確

に捉え、自分が生徒会役員としてどのように活動していきたいかを強く訴えかけていました。

また、応援弁士を務めた３年生も候補者の特徴をよく捉えたすばらしい演説を展開しました。

１月８日（金）の始業式で任命が行われ正式に活動をすることになりますが、それまでの期

間に先輩方から活動内容を確認し、石川中のよき伝統を引継ぎ新たな生徒会活動の創造に向け

て頑張ってほしいと思います。また、生徒会活動は全校生徒のものなので、本部役員をリーダ

ーとして全校生徒が一丸となって取り組むことが大切です。まずは、３年生と送る会、そして

生徒総会に向けて頑張ってほしいと思います。

【寒い中、昇降口での活動】 【各クラスを回っての活動】 【校内放送を使っての活動】

【体育館で一同に会しての演説会】 【町から借りて本番さながらの投票シーン】

選挙権年齢を20歳以上から18歳以上に引き下げる改正公職選挙法が国会で可決、成立したこ

とにより、１年後に施行されることになります。施行後初めて公示する国政選挙から適用する

ため、来夏の参院選から「18歳以上」が投票権を得ることになります。

中学生にとっては、約３年～５年後には選挙権を得ることになりますから、今回の立会演説

会並びに本番で使う投票机・投票箱を使っての選挙投票は大きな意義がありました。

日 曜 時間割・行事等 昼 スクールバス 今後の行事等

14 月 月①②③④⑤⑥（短縮） 給 ①１６：４５ 12/22 第２学期終業式

６校時は冬休み計画表づくり 食 ②１７：４５ 12/23 天皇誕生日

15 火 火①②③④⑤⑥（短縮） 給 ①１６：４５ 冬休み第１日目

食 ②１７：４５ 12/31 大晦日

16 水 水①②③④⑤⑥（短縮） 給 ①１６：４５ 1/ 1 元旦

生徒会専門委員会 食 ②１７：４５ 1/ 8 始業式

17 木 木①②③④⑤⑥ 給 ①１６：４５ 1/10 成人の日

１・２年実力テスト 食 ②１７：４５

18 金 金①②③④⑤ 給 ①１６：４５

５校時は学年集会 食 ②１７：４５
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昨日、中学校を会場として町内の小学６年生が一同に会してのフライデーコネクションが行

われました。内容は「算数」で、めあてが「トランプのゲームを通して、中学校で習う数の計

算に慣れよう」というものでした。４名から５名でグループを組み、楽しく学ぶことを通して

互いの交流を深めることも大きな目的の一つでした。中学生のみなさんにとっては懐かしい思

い出ではないでしょうか。

小学６年生にとっては石川中学校の校舎に入ることができたこと、また数学の先生方から楽

しい授業を受けることができたことで、４月からの中学校生活に胸を膨らませたことでしょう。

先日の八槻市の際には、ＰＴＡ厚生委員会の皆様には補導で大変お世話になりました。また、

先日ＰＴＡ広報委員会が開催され、２学期終業式に配布されるＰＴＡ会報「青垣」発行に向け

た編集作業が、夕方７時から約２時間にわたって熱心に行われました。１１月１９日の夕方５

時からは校長室を会場として「ＰＴＡ掲額式」が開催され、前校長の吉田忠夫様、前ＰＴＡ会

長（現ＰＴＡ顧問）の橋本裕美子様の写真が校長室に掲げられました。

今年度のＰＴＡ活動も各委員会において活発に展開していただき、大きな成果をいただいて

いることに感謝申し上げます。活動も終盤にさしかかってきており、まとめに向けてさらなる

ご協力を願いいたします。

吉田前校長と小玉校長による除幕 橋本前会長と野本会長による除幕 夜遅くまでかかっての青垣編集作業

３年生ではこのところアルバム撮影や卒業文集の制作が行われ、卒業に向けて準備が進めら

れてきています。また、わずかの時間を利用して卒業までの日数と学級への思いを記した「カ

ウントダウンカレンダー」が各クラスで制作され、掲示される時期となりました。同時に受験

に向けての忙しい時期となってきています。受験は各個人のことではありますが、よく「受験

は団体競技」と言われます。各自の進路実現に向けては、集団の雰囲気、力が大きく影響しま

す。ぜひ学級、学年そして学校が一丸となって、進路実現に向けて頑張ってほしいと思います。


